

STROBEL - THEMA

Fröhlich glauben in einer sich wandelnden Welt

15.03.2015 / 17:00 Uhr (Ende ca. 18:30)

Strobel-Mühle (Veranstaltungssaal Glashaus)

Marienberger Str. 36, 09509 Pockau

Referent: Alexander Garth

ATMOSPHÄRE

VORTRÄG

MUSIK



Pfarrer Alexander Garth
mit seiner Frau Damaris



veranstaltet vom
CVJM Strobel-Mühle Pockautal e.V. / www.strobelmuehle.de

Thema:

Wir leben in einer Zeit radikaler Veränderungen und Herausforderungen.

Stichworte: Atheismus, Relativierung aller Werte, digitale Revolution, Islamismus, Überflussgesellschaft... Den Glauben zu leben ist nicht gerade leichter geworden. Aber die Veränderungen bergen auch großartige Chancen.

Was hat sich eigentlich verändert? Was sind die Fragen der Menschen heute? Was suchen sie? Was finden sie bei uns? Was finden sie im christlichen Glauben? Wie können Christen überzeugend das Evangelium in eine sich wandelnde Welt hinein kommunizieren? Eine gesellschaftsrelevante Kirche – was kann das heute bedeuten?

Referent:

Alexander Garth, 1958 in Sachsen geboren und aufgewachsen, lebt mit seiner Frau Damaris in Berlin-Neukölln. Nach dem Theologiestudium und Vikariat in Leipzig wurde er 1987 zum Evangelischen Pfarrer ordiniert und übernahm eine Dorfpfarrstelle in Sachsen. Die nächsten zehn Jahre arbeitete er in verschiedenen Gemeindeaufbauprojekten und Pfarrstellen. 1999 bis 2013 war er als Pfarrer und Bereichsleiter in der Berliner Stadtmission tätig. Während dieser Zeit gründete und leitete Pfarrer Garth die »Junge Kirche Berlin«.

Seine Kompetenzen liegen besonders im Bereich Gemeindebau, Glaubenskurse, kreative Gottesdienste und Kommunikation des Evangeliums in der säkularen Postmoderne. So hat er einige Sachbücher zu diesem Themenkreis verfasst, welche die Herausforderungen für eine mehr gesellschaftsrelevante Kirche thematisierten.

(weitere Infos unter: <http://www.alexandergarth.de>)